

Truden im Jahr 2030

Im Jahr 2030 wird es vielleicht Autos geben, die alleine fahren. Man muss nur sagen wohin man will und schon fährt das Auto los. Im Auto gibt es vier Löcher. Wenn jemand drinnen einen bestimmten Knopf drückt, kommt aus einer Düse ein Feuer heraus und es fliegt los. Es gibt sehr tolle Eingangstüren mit Codenummern. Man muss einen Code eingeben oder die passende Hand darauf legen, nur dann geht die Tür auf. Vielleicht kommen viele Menschen und sie bauen große Hochhäuser. So würde Truden eine Stadt. Das wäre sehr toll. Vielleicht errichten die Menschen ein Mac Donalds. Es gibt schöne glitzernde Bekleidung für Mädchen und Jungen. Die Kinder fahren mit einem fliegenden Bus zur Schule. Die Straßen sind groß und breit und sehr lang. Es gibt viel Verkehr, viele Ampeln und goldene Verkehrsschilder mit Lichtern und viele Autos, die mit Sonnenlicht betrieben werden.

Autoren: Elisabeth und Jasmin B.

